
	
(FLASH	QUOTES)	
	
[CASTELLANO]	
18:30h	–	29/04/2017	
Rueda	de	prensa:	Stefanos	Tsitsipas	(GRE)	
	
“Ha	sido	una	buena	lección.	Ha	sido	un	partido	difícil.	Sabía	que	las	oportunidades	
para	ganar	eran	muy	pocas.	Esperaba	jugar	un	poco	mejor.	Felicidades	a	él.	No	me	
ha	dado	ninguna	oportunidad	para	poder	elevar	mi	nivel.	Ha	sido	más	difícil	de	lo	
que	 me	 esperaba.	 Lo	 he	 visto	 un	 millón	 de	 veces,	 pero	 en	 la	 realidad	 es	
impresionante.	Yo	tenía	prisa,	no	pensaba	con	claridad.	 Intenté	 jugar	a	 las	 líneas,	
pero	fue	un	error.	Estaba	confundido.	No	tenía	ningún	plan	y	ninguna	opción.	No	
me	 ha	 dado	 aire	 para	 respirar.	 Sentí	 que	 él	 era	 muy	 rápido	 en	 la	 pista,	 muy	
agresivo,	 estaba	 impresionado.	 He	 intentado	 golpear	 cerca	 de	 la	 línea,	 algunas	
veces	 funcionaba	 y	 otras	 no.	Ha	 sido	 una	 buena	 lección,	 aprenderé	 seguro.	 Creo	
que	puedo	hacerlo	mucho	mejor	contra	él	en	un	futuro”.	
	
“Tenía	muchos	planes,	pero	cuando	estaba	en	la	pista	él	te	 lleva	en	una	situación	
donde	no	puedes	pensar	con	claridad.	Lo	hace	todo	bien.	Ha	sido	muchísimo	mejor	
que	yo.	Me	sorprende	que	otros	jugadores	lo	puedan	ganar,	es	muy	difícil”.	
	
“He	 sentido	 lo	mismo	 en	 la	 final	 que	 en	 otros	 partidos.	 No	 lo	 he	 visto	 como	 un	
jugador	 contrario,	 lo	 he	 visto	 como	 algo	 más	 que	 eso.	 Lo	 he	 visto	 como	 una	
leyenda.	 Esta	 es	 una	 de	 las	 razones	 para	 las	 que	 no	 he	 jugado	 como	 esperaba.	
Cuando	estas	en	 la	pista	 tienes	que	estar	en	ella	y	evitar	pensar	en	contra	quien	
estas	jugando”.	
	
“Creo	 que	 si	 juegas	 contra	 él	 tienes	 que	 escoger	 la	 mejor	 táctica.	 He	 intentado	
presionar	la	pelota,	tienes	que	coger	la	pelota	antes.	Él	es	mucho	mejor	que	tú	en	la	
línea	 de	 base,	 así	 que	 tienes	 que	 cambiar	 esa	 base.	 Tienes	 que	 ir	 cambiando	 el	
juego”.	
	
“Es	un	buen	resultado	para	mí	y	para	mi	 futura	progresión,	es	bueno	estar	en	 lo	
más	 alto	 de	 la	 lista	 en	 otros	 torneos.	 Es	 bueno	 para	mi	 confianza,	 y	 para	 ir	 con	
buena	confianza	en	otros	torneos.	Es	 importante,	porque	sientes	que	estás	en	un	
nivel	más	alto	de	la	ATP.	
	
“Rafa	 tiene	 uno	 de	 los	 mejores	 drive	 del	 torneo.	 Me	 he	 defendido	 con	 muchos	
liftados	en	la	pista.	Él	tenía	un	plan	muy	claro	hoy.	Ha	ido	a	por	ello	muy	bien,	por	
el	buen	camino.	Es	mucho	más	paciente	que	yo.	El	poder	que	tiene	este	hombre	es	
irreal.	Le	da	a	la	pelota	con	mucha	energía”.		
	
“Definitivamente	 volveré	 el	 año	 que	 viene	 a	 Barcelona.	 He	 tenido	 una	 semana	
fantástica,	me	he	enamorado	de	Barcelona.	El	torneo	es	fantástico,	todo	está	muy	
bien	organizado.	Realmente	los	organizadores	saben	cómo	hacer	un	torneo”.	



	
[CATALÀ]	
18:30h	–	29/04/2017	
Roda	de	premsa:	Stefanos	Tsitsipas	(GRE)	
	
"Ha	estat	una	bona	 lliçó.	Ha	estat	un	partit	difícil.	 Sabia	que	 les	oportunitats	per	
guanyar	eren	molt	poques.	Esperava	jugar	una	mica	millor.	Felicitats	a	ell.	No	m'ha	
donat	cap	oportunitat	per	poder	elevar	el	meu	nivell.	Ha	estat	més	difícil	del	que	
m'esperava.	Ho	he	vist	un	milió	de	vegades,	però	en	la	realitat	és	impressionant.	Jo	
tenia	pressa,	no	pensava	amb	claredat.	He	intentat	jugar	a	les	línies,	però	ha	estat	
un	 error.	 Estava	 confós.	 No	 tenia	 cap	 pla	 i	 cap	 opció.	 No	 m'ha	 donat	 aire	 per	
respirar.	 Vaig	 sentir	 que	 ell	 era	 molt	 ràpid	 a	 la	 pista,	 molt	 agressiu,	 estava	
impressionat.	He	 intentat	 colpejar	 prop	de	 la	 línia,	 algunes	 vegades	 funcionava	 i	
altres	no.	Ha	estat	una	bona	lliçó,	aprendré	segur.	Crec	que	puc	fer-ho	molt	millor	
contra	ell	en	un	futur".	
	
"Tenia	molts	plans,	però	quan	era	a	la	pista	ell	et	porta	a	una	situació	on	no	pots	
pensar	 amb	 claredat.	 Ho	 fa	 tot	 bé.	 Ha	 estat	molt	millor	 que	 jo.	 Em	 sorprèn	 que	
altres	jugadors	el	puguin	guanyar,	és	molt	difícil".	
	
"He	sentit	el	mateix	a	 la	 final	que	en	altres	partits.	No	ho	he	vist	com	un	 jugador	
contrari,	l'he	vist	com	una	cosa	més	que	això.	Ho	he	vist	com	una	llegenda.	Aquesta	
és	una	de	les	raons	per	les	que	no	he	jugat	com	esperava.	Quan	estàs	a	la	pista	has	
de	ser-hi	i	evitar	pensar	en	contra	qui	estàs	jugant".	
	
"Crec	que	si	jugues	contra	ell	has	d'escollir	la	millor	tàctica.	He	intentat	pressionar	
la	pilota,	has	d'agafar	la	pilota	abans.	Ell	és	molt	millor	que	tu	en	la	línia	de	base,	
així	que	has	de	canviar	aquesta	base.	Has	d'anar	canviant	el	joc".	
	
"És	 un	 bon	 resultat	 per	 a	 mi	 i	 per	 la	 meva	 futura	 progressió,	 és	 bo	 estar	 al	
capdamunt	de	la	llista	en	altres	tornejos.	És	bo	per	a	la	meva	confiança,	i	per	anar	
amb	bona	confiança	en	altres	tornejos.	És	important,	perquè	sents	que	estàs	en	un	
nivell	més	alt	de	l'ATP”.	
	
"Rafa	 té	 un	 dels	 millors	 drives	 del	 torneig.	 M'he	 defensat	 amb	molts	 liftats	 a	 la	
pista.	Ell	 tenia	un	pla	molt	clar	avui.	Ha	anat	a	per	això	molt	bé,	pel	bon	camí.	És	
molt	més	pacient	que	jo.	El	poder	que	té	aquest	home	és	irreal.	Li	dóna	a	la	pilota	
amb	molta	energia".	
	
"Definitivament	tornaré	l'any	que	ve	a	Barcelona.	He	tingut	una	setmana	fantàstica,	
m'he	enamorat	de	Barcelona.	El	 torneig	és	 fantàstic,	 tot	està	molt	ben	organitzat.	
Realment	els	organitzadors	saben	com	fer	un	torneig".	
	
	
	
	



	
[ENGLISH]	
18:30h	–	29/04/2017	
Press	conference:	Stefanos	Tsitsipas	(GRE)	
	
“it	was	a	very	big	lesson.	It	was	a	tough	match.	I	knew	the	chances	to	win	were	few	
small.	 I	was	expecting	a	 little	bit	better	 today.	Congratulations	 for	him.	He	didn’t	
give	me	any	chances	to	let	me	rise	my	level.	It	was	tougher	than	I	thought.	I	watch	
him	 a	million	 of	 times,	 but	when	 it	 comes	 in	 reality	 he	 is	 amazing.	 I	was	 pretty	
much	 in	a	 rush,	 I	didn’t	 think	clearly.	 I	was	 trying	 to	go	 for	 the	 lines,	which	was	
wrong.	I	was	so	confusing.	I	had	no	plan	and	no	options.	He	didn’t	give	me	any	air	
to	breath.	I	felt	like	he	was	very	fast	today	on	court,	he	was	very	aggressive,	I	was	
impressed.	 I	 was	 trying	 to	 aim	 close	 to	 the	 line,	 sometimes	 it	 went	 in,	 but	
sometimes	not.	That	was	a	very	good	lesson,	I	will	 learn	for	sure.	I	think	I	can	do	
better	against	him	in	the	future.”	
	
“I	had	plenty	of	plans,	but	when	you	are	in	the	match	he	brings	you	in	that	kind	of	
situation	where	you	 can’t	 think	 clearly.	He	does	every	 single	 thing	 right.	He	was	
much	more	better	than	me.	I’m	surprise	that	other	players	can	beat	him,	he	is	very	
tough.”	
	
“I	felt	the	same	in	the	final	that	in	any	other	match.	I	didn’t	see	him	as	a	opponent,	I	
saw	him	more	better	than	that.	I	saw	him	as	a	legend.	That	is	one	of	the	reasons	I	
didn’t	 perform	 as	 I	was	 expecting.	 In	 the	 court	 you	 have	 to	 be	 in	 the	 court	 and	
avoid	thinking	who	you	are	playing	against.”	
	
“I	believe	it	is	a	good	choice	of	tactics	to	play	against	him.	I	was	trying	to	press	the	
ball,	 you	 need	 to	 take	 the	 ball	 early.	He	 is	much	 better	 than	 you	 in	 the	 baseline	
game,	so	you	need	to	change	the	base.	You	have	to	keep	changing	your	game.”	
	
“it	is	a	good	result	for	me	and	my	future	progression,	it	is	good	to	be	at	the	top	list	
on	other	tournaments.	It	is	good	for	my	confidence,	and	to	go	with	big	confidence	
in	 other	 tournaments.	 It	 is	 important,	 because	 you	 feel	 you	 belong	 in	 an	 upper	
higher	level	at	the	ATP.	
	
“Rafa	has	one	of	the	biggest	forehand	of	the	tour.	I	did	a	lot	of	topspin	defend	on	
the	court.	He	had	a	very	clear	plan	today.	He	went	for	it	very	correct,	the	right	way.	
He	was	much	more	patient	than	me.	The	power	this	man	have	is	unreal.	He	hits	the	
ball	with	a	lot	of	energy.”	
	
“I	will	definitely	come	back	to	Barcelona	next	year.	I	had	a	great	week,	I	felt	in	love	
with	 Barcelona.	 And	 the	 tournament	 is	 fantastic,	 everything	 is	 very	 well	
constructed.	They	really	know	how	to	make	tournaments.”	


